
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

20/SVV/0767

Einreicher:
Stadtverordnete Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Ehemalige Kaufhalle am Bisamkiez

Erstellungsdatum 24.07.2020
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 24.07.2020

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Nach dem Abriss der ehemaligen Kaufhalle am Bisamkiez gibt es vor Ort die Erwartung einer zügigen 
Entwicklung dieses Standorts. Die Veräußerung des Grundstücks durch die TLG in Verbindung mit 
einem Bauvorhescheid steckte die Entwicklung als Standort für den Wohnungsbau ab. Mit einem B-
Plan hat die Stadt gesichert, dass im Erdgeschoss eine Einzelhandelsnutzung vorzuhalten ist. Da das 
Grundstück zwischenzeitlich weiterveräußert worden ist, befürchten Anwohner einen langfristigen 
Stillstand mit spekulativen Absichten.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie ist der Stand der Entwicklung des Grundstücks der ehemaligen Kaufhalle am Bisamkiez?

     gez.: Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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